

Reforzará la seguridad tanto de los residentes de las urbanizaciones de la zona como de cualquier peatón que transite

P. D. SAMINO

El Ayuntamiento de Jaraíz de la Vera está ejecutando obras de accesibilidad y seguridad peatonal en la travesía de la carretera provincial CC-240, en el tramo final en dirección a la vecina localidad de Pasarón.

En este trayecto faltaba acerado en varios sitios o espacios de la carretera, cuyas obras están marcha. Además de completarse el acerado en los puntos que carecían del mismo, se están ampliado y limpiando las márgenes de la calzada, a la vez que se construyen nuevos pasos de peatones y canalizaciones.

Seguridad vial

Estas actuaciones se rubricarán con la señalización correspondiente, que no solo constituyen mejoras urbanísticas sino también un refuerzo de la seguridad de los viandantes, tanto de las urbanizaciones existentes en los alrededores (Mirador de Gredos,

El Ayuntamiento construye acerado en varias partes de la carretera a Pasarón



Uno de los puntos en obras de la carretera CC-240. **CEDIDA**



Construcción del acerado en los sitios en donde no había. **CEDIDA**

Valparaíso y Carmenillas) como de cualquier caminante, ya que esta zona de la carretera Jaraíz-Pasarón es muy frecuentada por los vecinos en general para pasear y hacer senderismo.

En relación a esta última acti-

vidad deportiva y saludable, son muchos los jaraiceños que transitan por la carretera Jaraíz-Pasarón para dirigirse a la presa de las Majadillas, cuyo camino se inicia justamente donde acaba el acerado, junto a las Carmenillas

en dirección a Valparaíso. La dotación de acerado en este punto dará mayor seguridad y comodidad a quienes vayan al embalse o los parajes de los alrededores.

«Con este nuevo acerado, ampliamos el paseo por esta zona

tan bonita, que permitirá a los residentes de las tres urbanizaciones acceder caminando de forma mucho más cómoda y segura, así como a cualquier paseante», ha destacado el alcalde, Luis Miguel Núñez.

Obras efectúa trabajos de mantenimiento en los colegios públicos de cara a su apertura

P. D. SAMINO

El Ayuntamiento de Jaraíz de la Vera ha realizado la puesta a punto de los tres edificios de los colegios públicos de la localidad como ya viene siendo tradicional a finales de agosto y principios de septiembre de cara al inminente comienzo del nuevo curso escolar.

El Servicio Municipal de Obras ha llevado a cabo trabajos de mejoras y mantenimiento en el colegio Gregorio Collado, tanto en el centro de Primaria, ubicado

en la avenida de la Montaña, como en el de Educación Infantil, sito en la avenida del Matadero; así como en el colegio Ejido. «Estamos trabajando en pequeñas reparaciones, albañilería, electricidad, jardinería, et-

Como ya viene siendo tradicional por estas fechas, lo ha hecho con vistas al inicio del nuevo curso escolar 2025-2026

cétera; y en otras tareas de adecentamiento», ha señalado la Alcaldía jaraiceña.

Los remates

Los trabajos han consistido en reformas puntuales, pintura, limpieza de arquetas, desbroces y otras actuaciones en cada uno de los inmuebles. En el caso del Gregorio Collado, los últimos remates han sido los del pintado de las barandillas de la rampa de acceso a la entrada principal y escaleras laterales, además del porche que cobija a la misma.



Los operarios pintando el porche del Gregorio Collado. **M. D. CRUZ**

Vuelta al cole en...

DISPONEMOS DE NUESTRAS PROPIAS MÁQUINAS

Publijáime

Avda. de la Constitución, 17 - JARAÍZ DE LA VERA (Cáceres)

Tel.: 650 21 32 97 - publijáime@jaraiz@gmail.com

ESTACIONES DE SERVICIO
HIJOS DE VICENTE JIMÉNEZ, S.L.
EL MEJOR CARBURANTE AL MEJOR PRECIO DE LA ZONA EN:
E. S. "EL POCITO"

Ctra. Navalmoral, EX-392, Km.5,6
JARAÍZ DE LA VERA

Tlf. 927 170 929

CENTRO DE LAURADO
SUPER GORIA

Aula. Herman Gómez (Ctra. de Colmado) Frente al Palacio Polideportivo
10400 JARAÍZ DE LA VERA - Cáceres